

# Sangre proletaria por el Primero de Mayo

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 11:12

Visto: 803

---

## Sangre proletaria por el Primero de Mayo

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 11:12

Visto: 803

---



**Sangre proletaria por el Primero de Mayo.** Durante estos días, previos a la celebración del Primero de Mayo, y en respuesta a la convocatoria de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) y sus sindicatos, trabajadores de diferentes sectores de la producción y los servicios han realizado alrededor de 200 donaciones voluntarias de sangre, como muestra del humanismo que los caracteriza.

Dagmara Peña Sánchez, miembro del Secretariado Provincial de la organización obrera, denota satisfacción por la manera en la que los afiliados han respondido al llamado y por el apoyo recibido de las direcciones de Salud en la provincia y los municipios, quienes juntos han hecho posible este altruista gesto.

Destaca que hasta la fecha han constituido 11 bancos móviles, de los 12 previstos en el programa de salud al Día Internacional de los Trabajadores, los cuales llegan a los centros laborales designados, donde crean las condiciones higiénico-sanitarias y de seguridad establecidas para este tipo de actividad.

## Sangre proletaria por el Primero de Mayo

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 11:12

Visto: 803

---

También pondera la disposición de los protagonistas que han acudido a entregar ese órgano vital de su cuerpo, conscientes de que ayudan a salvar vidas y contribuyen a los cuidados intrahospitalarios de los enfermos necesitados de estas atenciones.

Peña Sánchez destaca que la masividad ha sido la característica predominante en la respuesta dada al llamado, y reconoce como los municipios más sobresalientes a Las Tunas, Manatí y Puerto Padre; mientras, entre los sindicatos marcan la vanguardia Civiles de la Defensa, Educación y de la Comunicación, la Informática y la Electrónica.

Asegura que estas acciones son una tradición del movimiento obrero, pero previo a la celebración de la efeméride internacional recibe un impulso especial que la Dirección de Salud agradece.

Así lo confirma la licenciada en Enfermería Elvira Vázquez Escobar, trabajadora del Banco Provincial de Sangre, “es un gesto humanitario de gran apoyo a la Salud porque a veces tenemos déficits en las reservas de sangre, y eso enaltece mucho más los aportes de los trabajadores”.

Hombres y mujeres que hicieron un alto en sus rutinas laborales para acudir a los puntos habilitados también dieron sus opiniones, que se resumen en la voluntad de seguir defendiendo esas conquistas de la Revolución.

[Periódico26](#)